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CAMARA MUNICIPAL DE PINHÃO 

Ata da 249" (ducentésima quadragésima nona) Sessio Ordinaria da 16* (Décima Sexta) 
Legislatura/2021-2024 

Aos vinte e oito dias do més de novembro do ano de dois mil e vinte e quatro (28/11/2024) as 20h30m, 
reuniram-se na Câmara de Vereadores do Municipio de Pinhdo, Estado de Sergipe, presidida pelo 
vereador Edson Gil dos Santos, o 1° (primeiro) Secretario, Cosme Rochão da Conceição, o 2° (segundo) 

Secretéario, Rogério Santos da Silva e demais vereadores: Heraldo Oliveira Chagas, José Allysson Bispo 
dos Santos, Klebson dos Santos Costa e Luciano Batista de Andrade. Ausentes os vereadores Elson 

Fernande Souza e Fabiano Batista dos Santos. Havendo quorum legal, o senhor Presidente declarou 
aberta a presente sessio. EXPEDIENTE- O senhor Presidente saudou a todos e pediu que o 1° 
(primeiro) Secretario que fizesse a chamada dos vercadores ¢ a leitura da Ata da 247" (ducentésima 
quadragésima sétima) sessdo, que após ser lida, foi aprovada por unanimidade dos vereadores presentes. 
Em seguida, o Presidente pediu que fizesse a inscrição dos vereadores e ndo havendo matérias e oradores 
no expediente, o Presidente passou para Ordem do Dia. ORDEM DO DIA. Em segunda discussio e 
votagio - Projeto de Lei nº 21/2024- Aprovado por unanimidade dos vereadores presentes. 

EXPLICACAO PESSOAL - A palavra foi cedida ao vereador José Allysson Bispo, que saudou o 
presidente da Casa, os vereadores e o publico presente, desejando a todos um excelente final de semana. 
Klebson dos Santos Costa utilizou o momento para parabenizar seu filho, João Miguel, pelo aniversario, 
manifestando votos de saúde, paz e felicidades. Destacou a importancia da aprovação de sua indicação e 
enfatizou a necessidade de avangos na infraestrutura hidrica, como pogos artesianos, para atender a 
populagdo. O Vereador Edson Gil parabenizou o municipio de Pinhdo pelos 71 anos de emancipagio 

politica e ressaltou a importéncia da politica para o desenvolvimento local. Destacou a contribuigdo da 
professora Vénia por sua homenagem durante as celebragdes e reforgou o papel dos politicos na obtenção 
de beneficios para a sociedade. Heraldo Chagas pediu a palavra e aproveitou o espago para se retratar 
sobre uma omissdo na sessdo anterior, agradecendo publicamente a primeira-dama, Ana Fontes, e ao 
procurador municipal, Dr. Leonardo, pelo apoio apds os resultados das eleições. Ressaltou a importancia 
de reconhecer as contribui¢des de todos para o desenvolvimento de Pinhdo e celebrou a unido e esforgo 
coletivo que tornam o municipio prospero. Não havendo mais oradores na explicagdo pessoal, o 
Presidente declarou encerrada a presente sessdo. Sala das sessdes, Camara Municipal de Pinhão, Estado 

de Sergipe. 

Pinhdo/SE, 28 de novembro de 2024. 
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